

Protokoll der GF-Sitzung vom 06.02.2013

Anwesende: Matthias Zagermann (GF Finanzen), Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), Ullrich Gebler (GF Lehre & Studium), Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit), Jessica

Wenzel, Christian Prause (RF Soziales)

Protokoll: Ullrich Beginn: 18:45 Uhr Ende: 20:05 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen

Verantwortlich

1. Finanzantrag Todesstern

Andreas stellt einen Finanzantrag über 850.000.000.000.000.000 £ (britische Pfund). Grund hierfür ist der intendierte Bau eines Todessterns für den StuRa. Andreas begründet den Antrag folgendermaßen: Die Notwendigkeit ergibt sich aus rein defensiven Gründen. Insofern der internationale Terrorismus zuschlägt bedarf es einer mondgroßen Rückzugstätte der Wutbürger, falls Stuttgart 21 nicht in seiner geplanten Vollkommenheit errichtet wird. Die Studentenschaft der TU Dresden möge dieses Projekt britischer Staatsbürger unterstützen, damit einerseits ein exzellenter Schutz des Studienstandorts Dresden gewährleistet wird und die Studierenden das in den Lehrveranstaltungen erlernte Wissen praktisch umsetzen können. Die Studierenden aller Studiengänge werden hierbei um Mitwirkung gebeten.

Ullrich stellt den GO-Antrag auf Überweisung dieses Antrags in die nächste ordentliche Sitzung der Vereinten Nationen.

Der GO-Antrag wird ohne Gegenrede angenommen und der Finanzantrag überwiesen. Andreas weist darauf hin, dass dieses Projekt zum 1. April 2013 ausläuft und die Finanzmittel bis dahin bereitgestellt werden müssen.

2. Änderungsantrag zu Finanzantrag Musikanlage

Vor zwei Wochen wurde durch die GF ein Finanzantrag über eine neue Musikanlage beschlossen. Nun wurde dem StuRa jedoch mitgeteilt, dass die gewünschte Anlage nicht mehr lieferbar sei. Aus diesem Grund stellt Matthias einen Änderungsantrag zum bereits beschlossenen Finanzantrag. Die Summe soll von 170,- € auf 200,- geändert werden.

Der Änderungsantrag wird ohne Gegenrede angenommen. Der originäre Antrag wird somit in der

Summe von 170,- € zu 200,- € geändert.

3. Post

1) Die Prorektorin Bildung und Internationales hat uns ein Protokoll der Informationsveranstaltung zum Uni-Tag im Mai zukommen lassen. Dort brachte das SIB zu Protokoll, dass das HSZ, aufgrund von Brandschutzmängeln, für eine Veranstaltung dieser Art nicht genutzt werden kann.

Wer Interesse an detaillierter Einsichtnahme in dieses Protokoll hat, kann dies im StuRa tun.

2) Frau Dr. Marion Sauer bittet uns um eine Stellungnahme zur Nutzung der Wiese am Trefftzbau, für eine Veranstaltung des Instituts für studium generale.

Die GF hat grundsätzlich keine Einwände, wenn sie es auch interessant findet, als Nichtanlieger dieser Wiese, hierzu befragt zu werden.

3) Frau Dr. Marion Sauer bittet uns um eine Stellungnahme zur Nutzung der Wiese hinter dem HSZ für den Chemikerball am 04.07.2013.

Da an diesem Tag keine StuRa-Sitzung stattfindet, hat die GF keinerlei Einwände.

4. Härtefälle

BK 367/02/2012 – entspricht den Härtefallrichtlinien Annahme wird empfohlen

Die GF stimmt dem Härtefallfallantrag gemäß Empfehlung ohne Gegenrede zu.